

## **La mujer contra el hombre**

Creo que uno de los aspectos más dominantes de cómo es la dinámica del hombre y la mujer es cuánta libertad tiene el hombre en términos del espacio, o sea no solamente verlo en forma territorial sino algo mental. El hombre puede caminar libremente mientras que la mujer todavía ehh siente bastante miedo al estar sola en una calle porque sabes que tienes más probabilidades de que te pase algo. Y eso es ehh, creo que contribuye mucho a cómo, a cómo nos limitamos como mujeres para estar libres en un espacio. Y otro aspecto también es ehh.. sobre cómo todavía ehh no podemos decidir sobre nuestros cuerpos ehh y los derechos que tenemos como mujeres en el país al menos están, se están desarrollando sí pero todavía están muy limitados para poder decidir sobre nosotras

- Liz Stephany, psicóloga y voluntaria en Amnistía Perú